

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

**Gesendet:** Donnerstag, 22.12.2022, 09:05 Uhr

**An:** leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Am Mittwoch, dem 21.12.2022, um 16:00 Uhr schrieb ich

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich Euch

Als Noah Hams Sohn Kanaan, also seinen benannten Enkel, verfluchte (1. Mose 9, 24-26), im selben Augenblick verfluchte er sich, all seine Vorväter und Ahnen, wie auch all seine Nachkommen, und dies ohne Ausnahme! Und dieser sein Fluch gilt auch heute noch, betrifft also jeden Juden bis ans Ende der Zeit!

Die Kippa ist des Fluches Symbol, als Zeichen ihrer gekrönten Kastration! Die Kippa ist der Juden Hakenkreuz, als Logo ihres hegemonialen Anspruchs!

Ja, verflucht ist das Judentum in, mit und durch Noah, dieser alles verdammte, was ihm nicht zustimmte und ihn nicht anerkannte!

Und Wolodymyr Selenskyj ist mit ihm verflucht!

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

## **Das Staubkorn durchschreiten heißt den uferlosen Himmel erreichen**

Und ruhe ich im Staub gebettet, hierin mein Wort Geschrieben steht für die Ewigkeit!

Am Mittwoch, dem 21.12.2022, um 19:59 Uhr schrieb ich:

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich Euch

Und so, wie Noahs Nachkommen Kaiser- und Königshäuser korrumpierten, wie sie auf ihren kolonialen Raubzügen einst das Christen-Kreuz vor sich hertrieben, so bedient sich auch heute diese Horde kastrierter und blindwütender Todschläger der bunten Fahne Europas, für den Siegeszug ihres hegemonialen Größenwahns! Und wurden zu jener Zeit Kulturschätze in unvorstellbaren Mengen und Größen eingesackt und exportiert, so rechtfertigen heute diverse Bodenschätze und sonstige Ressourcen die unersättliche Münz-Gier jener gekrönten und brandschatzenden Minderheit, deren Zuhälter und Huren die Erde fürwahr als privates Schlachthaus selektieren und betreiben. Einwanderung und Immigration sind nichts anderes als moderner Sklavenhandel! Zunächst werden deren Länder zerbombt und in Schutt und Asche gelegt, um alsdann die Entwurzelten und Entrechteten als billige und willige Arbeitskräfte zu vereinnahmen.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

## **Das Staubkorn durchschreiten heißt den uferlosen Himmel erreichen**

Und ruhe ich im Staub gebettet, hierin mein Wort Geschrieben steht für die Ewigkeit!

Am Donnerstag, dem 22.12.2022, um 09:05 Uhr schrieb ich:

Ich offenbare dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich Euch

Hört und schaut

**JA**, seit Noahs Fluch heißt das Judentum hiervon verfolgt und getrieben, **JA**, die Juden sind Verfolgte und Getriebene ihres Fluches gegen jeden Widerstand. Und, um ihrem Fluch zu entkommen, verfluchen und verdammen sie weiterhin jeden Einspruch, jede Gegenrede, jede Weigerung, jede Anfechtung, jede Widerlegung, jeden Gegenwind, jedes Nein, jede Disparität. Niemals stellen sie sich in Frage, sondern weisen alles Andersdenken, auch jedes Erkennen der inneren Weisheit, als Feindseligkeit zurück. Noah verfluchte Kanaan einst, weil Ham ihm widersprach. Seither wähnt der Jude in jedem einen Feind, dieser ihm widerspricht, sei dieser auch ein wahrer Freund. Er verweigert jede Selbstreflexion, weil er nichts mehr fürchtet, als seinem inneren Fluch zu begegnen. Nichts fällt ihm leichter, als seine Paranoia auf andere zu projizieren und diese alsdann selbstherrlich im Gegenüber abzulegen! Dies ist des Judentums Problem, **JA**, hier offenbart sich dessen satanischer Selbstbetrug, seine eigenen verschuldete Feindschaft gegen alles Heilige des Seins, also gegen den Geist des Lebens. Hierin entlarvt sich seine pervers-heillose Opferrolle, sein innerster Krieg gegen den All-Einen Geist der ganzheitlichen Schöpfung, seine Blasphemie und Schändung gegen das umfassende Universum. Dies ist sein: „Wachset und mehret Euch und macht Euch die Erde untertan“!

Joe Biden verkörpert Noah, Selenskyj realisiert Sem, Scholz vorstellt Jafet und Putin umsetzt Ham! Netanjahu brilliert als einer der anderen, syphiliskranken Proleten des Alten Testaments.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Die Inquisition ist das Werkzeug der Hetze gegen alle Aufklärung des Lichts. Die Juden verantworten die Kreuzigung des Nazareners, wie auch alle Pogrome der Kolonialisierung, der Kreuzzüge, der Versklavung und der Verfolgung durch die Jahrtausende. Sie hetzen auch gegen mich! Dabei bin ich der Einzige, dieser sie von ihrem Fluch erlösen kann!  
**Doch nichts fürchten sie mehr, als die Wahrheit, diese sie entblößt!**

Die Juden sind für den Konflikt in der Ukraine verantwortlich. Doch in diesem Feldzug ihres hegemonialen Anspruchs, **JA**, in diesem tollwütigen Unrecht, hierin wohnt fürwahr die Chance der Auflösung ihrer selbstverschuldeten Kastration!

Wird diese Chance verpasst, so folgt ein nukleares Finale, hierfür auch das Judentum verantwortlich ist!

Und also spricht der Ewige

### **Das Ziel gründet vor dem Weg**

Wahrlich bin ich nicht Geboren.  
Und wer an mich glaubt – auch wenn er tot,  
so wird er leben und nimmer sterben!

Ich komme Euch zu führen in jene Weite,  
diese jenseits von Berg und Tal,  
dass Ihr schauen sollt alle Wunder und Geheimnisse!

Mein Haus hell Erleuchtet  
Der Tisch reich gedeckt  
Ein jeder Geladen  
Ein jeder mir recht!

Ich gebe Alles.  
Also gehört mir Alles.  
Und erst, wenn Ihr mir zurückgibt,  
was mir gehört,  
erst dann gehört es auch Euch!

Sei genügsam und gerecht, aufrichtig und duldsam  
Sei offen, doch wachsam – Gelassen doch klar  
Kehre stets bei Dir ein  
Entleere Deinen Geist und finde den Ort der Stille  
Und in der Stille der Leere will ich Dich rufen,  
So Du erkennst, dass ich stets bei Dir bin.

Meine Hand ist Eure Hand  
Was in meiner Hand, es ist in Eurer Hand  
Was mich trägt, es trägt auch Euch  
Was ich trage, auch Ihr sollt es tragen  
Meine Hand ist der Leere Fülle  
Ist der Schwere Leichtes  
Ist des Leichten Schwere  
Ist aller Durchdrängung Hingabe  
Ist des Uferlosen Segen  
Ist der Erde Balsam

### **Das Ziel ist unendend Weg**

## **Wahrlich ist einzig ein Sieger, wer nicht siegen muss**

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

## **Das Staubkorn durchschreiten heißt den uferlosen Himmel erreichen**

Und ruhe ich im Staub gebettet, hierin mein Wort Geschrieben steht für die Ewigkeit!

Ich Bin  
der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose  
**Antisemit, Antichrist und Antikapitalist, also Antifaschist**  
Gerhard olinczuk treustedt  
Gallin, 22.12.2022